

2012年8月31日~9月3日

八ヶ嶺祭、大いに盛り上がりました



8月31日 前夜祭



前夜祭では、体育館で各有志団体の発表が行われました。
ダンス、演劇、バンド、舞踊、ファッションショーなど、各団体の工夫を凝らした発表に体育館は大いに盛り上がりました。

9月1日 講演会・校内祭



午前中の講演会は、上田情報ビジネス専門学校（通称：ウエジョビ）副校長の比田井和孝先生をお招きし、「幸せな人生を歩むためにとても大切なこと」というテーマで講演していただきました。



午後の校内祭では、各有志の発表の他、各学年ごとの合唱や、職員合唱、吹奏楽班による演奏もありました。



翌日の一般公開に向けての準備も大詰めです。



9月2日 一般公開・運動会・後夜祭



2年生の沖縄物産展



3年生の模擬店



PTAバザー也大盛況でした



お化け屋敷でしょうか…



一般公開では、各学年の教室展示や模擬店、PTAバザーの他、体育館では吹奏楽班、軽音楽班、演劇班の発表がありました。

大勢の方々にご来校いただきありがとうございました。



後夜祭のファイヤーストームと花火、全校一丸となって盛り上がりました。



後夜祭をしめくくるナイアガラ花火、きれいでした。

9月3日 閉祭式



閉祭式では、各団体への表彰と生徒会役員への引き継ぎが行われた後、閉祭宣言がされました。